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Ato do l0o (décimo) Reunlôo Exkoordinório do Cômoro Munlcipol de

Sõo Golordo reolizodo no dio 03 (kês) de julho de 2014 (dois mil e
quotorze) às 21:00 (vinle e umo) horos, no sede do Cômoro, à Proço

Sôo Sebostiõo. n'. 45. nesto cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio

do vereodor Genésio Morlins Nelo, os senhores vereodores: Adriono

Leonel de Androde, Célio Mortins dos Reis, Gilberlo de Oliveiro Côndido,

José luiz Messlos Neto, José Geroldo Vieiro, Morcllon . Locl Rodrigues,

Mourl lgnócio de Morois Silvo, Onofie Roberlo de Oliveiro, Odoir Mussi,

Ricordo Nunes e Voldivino Honoroto de Oliveiro. Hovendo nÚmero

regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberto o
1 0" (decimo) Reuniôo Extroordinório do ono de 2014. O senhor

Presidente solicitou o dispenso do leituro do oto. umo vez que nÕo

houve tempo hóbil poro confeccionó-lo. O pedido foi posto em

oprecioçÕo e posterior voioçõo, sendo oprovodo por I I votos. A Ato foi

oprovodo nos termos do ort. 35 do Regimento lnterno {Resoluçõo
9 4/92). Em seguido o senhor Presidenie onunciou o oprecioçõo e

votoÇõo dos projetos de lei. O lo secretório, vereodor Ricordo Nunes, o
pedido do senhor Presidente possou à leituro do porecer coniunto dos

comissões do Projeto de lei n. 32 de 30 de junho de 2014 que'Uispôe

sobre o outorizaçõo oo Poder ExecuÍivo Munícipol o sup/emenÍor

doÍoçÕes orçomentóríos com so/dos insuficienies no iei do orçomento

onuol em vigor e dó outros providêncios." No seqÜêncio foi lido o
porecer em seporodo referente oo voto do Vereodor Odoir Mussi,

presidente do Comissõo de Serviços PÚblicos Municipois, que sugere

que o projeto em questÕo sejo votodo em novo doto, pois considerou

nõo ter hovido tempo suficienie poro estudor o motério. Lidos os

poreceres, possou-se à discussõo. Vereodor José Luiz soliciiou oo
presidente moiores informoçôes ocerco do Projeto em debote. lndogou

se o mesmo foi opresentodo no reuniõo do dio 30 de junho. Vereodor

Odoir Mussi escloreceu que o Projeto 3212014 foi opreseniodo no 9"

Reuniôo Exlroordinório que foi encerrodo minutos ontes de ser iniciodo

o presente sessõo plenório. O senhor Presidente confirmou o

decloroçõo do vereodor Odoir Mussi, explicou oindo que o plenório

concordou com o reolizoçôo do presente sessÕo extroordinÓrio, poro

oprecioçôo do Projeto em debote e do Projeto 3312014. Atuolizou o

vereodor José Luiz, ousenle no 9o extroordinório, do pouto trotodo no

mencionodo sessõo. Vereodor Jos uiz pergunÍou oo senhor Presidente

se o ossessorio jurídico do Coso onolisou o projeto e se nôo hó

1

Telefone: (34) 3671 - ,.718
Praça são Sebastião ne 45 - cEP 38800-000

www.camarasaogotardo.mg.Sov.br

L l/*,r^
t





,à Cátnara n -*a* L 9r* 9",tor*

nenhum óbice poro suo oprovoçõo. O senhor Presidenle ofirmou nõo
hover óbices, de ocordo com o ovolioçÕo técnico jurídico, e que os

comissÕes jó o onolisorom e ossinorom o porecer. Mencionou que o
voio em seporodo do vereodor Odoir Mussi, tombém foi opresentodo,
que os orgumentos do presidente do Comissõo de Serviços Públicos

Municipois procedem, enÍretonÍo que o plenório é soberono e opós
deliberoçõo sobre os prozos poro o oprecioçõo do motério, foi
decidido votó-lo oindo nesso noite. Vereodor Onofre disse ocomponhor
o trobolho feito pelos vereodores Ricordo Nunes e Odolr Mussi, ofirmou
entender que eles nõo sõo contro o projeto e sim contrórios o conduto
odotodo. Desculpou-se com os vereodores mencionodos, declorou que
nÕo mois ossinoró poreceres desso formo, em respeiio à sinceridode de
ombos. Disse que se porvenluro houver erro em olgum dos dois projetos
que serõo votodos hoje, ossume o responsobilidode por suo comissôo.
Pediu oos vereodores Odoir Mussi e Ricordo Nunes que ocomponhem
os vereodores no votoçÕo. Vereodor Odok Mussi disse nôo querer votor
contro o projeto, openos sugeriu que se fizesse reuniõo de estudos no

dio seguinte. Continuou em suos polovros "porém se o moiorio jó
decídiu que voi volor, o projeto voiser oprovodo e eu só f ui contrório o
voÍor sem esÍudos. A mÍnho comissôo recebeu o projeto hoie, o reuníõo

ero l9h00min e eu o recebi ôs l9h30min, pois o reuniôo jó começou
olrosodo. EnÍôo eu dbse gue nôo Íive lempo de exominor o projeto,

ogoro se consÍor o porecer jurídico em oto, gue nÕo extsle nenhum

óbice poro votar o projelo. ele voi ser oprovodo. Entõo em respeiÍo oos

coiegos e em respeiio à Coso, eu posso oté volor fovorovel oo projeto

mos, Íodo projelo tem gue ser exominodo. Eu quero perguntor, olguém
viu que esÍó sendo Írrodo R$ 3.561 .000,00 /lrês mílhões e quinhenlos e

sessento e um milreoisJ do Hospítol Regionol nesso sup/ementoçõo? Éu

e o vereodor Gitberto disculimos isso. É oi que folo, nôo quesÍiono os

vereodores, nem o Coso, esÍou vendo o legolidode. Entõo por respeiÍo

à Coso e oo co/ego, o rneu porecer jó esto oi sugerindo reuniôo no dio
de omonhõ, votorei fovoróvel oo Projeto. Continuou ofirmondo que

esso Coso foi feito poro discutir e deboter os projetos. Vereodor Onofre

ogrodeceu oo vereodor Odoir Mussi e porobenizou o ele e oo vereodor
Ricordo Nunes pelos trobolhos desempenhodos em prol do sociedode.
O senhor Presidente, dirigindo-se oo vereodor Odoir Mussi, ofirmou que

esse deboie deve ser feito e que o mesmo foi posilivo. Declorou ser

pediu mois respeito entre os
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componheiros e disse ouvir o decisÕo de codo um. Colocodo em
votoçõo nominol, obteve oprovoçÕo plenório por l0 votos, sendo que
vereodor Ricordo Nunes se obsteve e justífícou dizendo "Íenho no
consciêncio nôo poder fozer umo coiso quondo nôo eslou enÍendendo
como elo esló sendo ieito. eu continuo me obsÍendo, mos nôo sou
contro o projeto. Vereodor Odoir Mussi votou fovoróvel, com o ressolvo
de que o porecer jurídico, opinondo pelo nõo existêncio de óbices,
conste em oto. Disse oindo nõo ter entendido que o projeto troto de
pogomento de pessool. O senhor Presidente declorou que o porecer do
projeto em poulo foi oprovodo por l0 votos e 1 obstençÕo. Possou-se o
leituro e posterior discussôo do Projelo de lei n. 32 de 30 de junho de
2014. Vereodor Gilberlo escloreceu que o Cômoro oo oprovor esse
projeto, esló outorizondo o município o onulor Rg 3.5ól.000,00 (três

milhões, qulnhentos e sessento e um mil reois) do Hospiiol Regionol. Disse
jó hover olertodo à esso Coso, quondo do oprovoçôo do orçomento,
que os R$ 22.000.000,00 (vinte e dois milhÕes), oprovodos poro o
construçôo do Hospitol Regionol, servlrio poro que o município esticosse
o volor de 5% (cinco por cento) jó outorizodo no Orçomenio Anuol.
Criticou nôo oo prefeito e à odministroçôo, mos às ossessoríos que o
município controto, ponderou que oindo e julho e o orçomento do
cidode jó estourou. Disse esperor que no eloboroçõo do orçomento
2015, o equipe o prepore melhor. Ponderou que no Projelo 025/2014,
que iroto do LDO, jó estó previsto um remonejomento de 30% (lrinto por
cento), quondo o ideol é que o orçomenlo retrotosse o cenório verídico
do municÍpio. Pontuou que no primeiro ono de quolquer odministroçôo
é compreensível esse reojuste umo vez que foi eloborodo por outro
gestôo, entretonto que o orÇomento oo quol menciono jó foi
orgonizodo pelo odministroçôo vigente. Citou os vereodores José Luiz,

Onofre e opinou dizendo que projetos desse tipo costumom ser volodos
oo fim do ono. Vereodor José luiz considerou importonies os

colocoções do vereodor Gilberto e concordou que o plonejomento
nÕo esió sendo bem f eito. Escloreceu que o suplementoçôo de
dotoções orçomentórios é umo medido que ocontece proticomente
em todos os odministroçôes oo longo do ono. Dirigindo-se oos
telespectodores e inÍernoutos, elucldou em resumo, como é
operocionolizodo o suplementoÇõo de dotoções orçomentórios.
Explicou o proposto descrito no Projeto em onólise, e discriminou poro

'u:: Hospitol Regionol,
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conforme jó citodo pelos colegos. Coniinuou opinondo que openos se
esió outorizondo o remonejomento dentro do orçomento. Após
oprecioçõo foi posto em voioÇõo nominol, sendo oprovodo por lO

{dez) votos e 1 (umo) obstençõo do vereodor Ricordo Nunes. Vereodor
Odoir Mussi oo justificol'seu voto fovoróvel oo projeto disse que ossim o
fez em respeito oo pedido do colego vereodor Onofre e pelo gorontio
do porecer .iurídico. Possou-se no seqüêncio à leituro e discussõo do
porecer conjunto dos comissões permonenÍes sobre o PROJETO DE LEI No

33 DE 0I DE JUTHO DE 2014 que "oulorizo ossinoÍuro de convênio corn
reposse de contribuíçõo finonceíro e dó ouÍros providêncios.,,Após
leituro, foi opresentodo o porecer em seporodo oriundo o voto vencido
do vereodor Odoir Mussi, presidente do Comissõo de Serviços públicos

Municipois que sugere reolizoçõo de novo reuniõo exlroordinório poro
oprecioçÕo do motério, pois considerou nôo ter hovido tempo
necessório poro suo onólise. O senhor Presidente colocou o porecer
conjunlo em discussôo. Vereodor Onofre opinou que esso é umo boo
oportunidode poro díscutir o projeto, disse que opesor do Execulivo
Municipol ter ofirmodo que nôo repossorio Íecursos finonceiros poro o
que serio o Vl Festo do Produtor Rurol em SÕo José do Belo Vislo, e nem
poro o festo de Aboeté dos Venôncios oindo ossim, os vereodores nõo
deixorom de votor esse projelo que beneficio ouko entidode e que
prevê o reposse de R$ 20.000,00 (vinte mil reois) poro o FENACEN {FesÍo
Nocionol do Cenouro). Disse que é seu trobolho e dos colegos,
onolisorem e votorem projeios de interesse do comunidode. Expressou
que se entristece quondo ouve no ruo que um ou outro vereodor estó
dificultondo os trobolhos do odministroçôo. pois o verdode é que todos
os colegos sÕo profissionois e fozem seu trobolho, provo disso, em suo
opiniõo, é o votoçõo de hoje. Vereodor Voldivino ofirmou que o projeto

em discussôo é de extremo importôncio, umo vez que o FENACEN é
umo festo fomilior que propicio momentos de lozer oos songotordenses.
Pontuou que nesse ono, o cidode foi contemplodo com o grotuidode
de dois dios no entrodo do festo, possibilitondo que os fomílios
economizem com os ingressos poro que possom gostor com
olimenloçõo e outros entreienimentos dentro do Porque de Exposições.
Após discussõo, possou-se o votoçõo nomínol, sendo oprovodo por I I

votos, com o ressolvo do vereodor Odoir Mussi, jó mencionodo. No
seqüêncio, o pedido do senhor Presidente foi lido pelo l. Secretório,
vereodor Ricordo Nunes o PROJETO DE LEt N)33 DE 01 DE JUTHO DE 2014,
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que opós discutido foi posto em votoçôo nominol, obtendo oprovoçõo
plenório por I I votos. O senhor presidenle convidou os edis poro o
reuniõo de estudos que irotoró do projeto de lei O2Sl2Oj4 referenie o
LDO- Lej de Diretrizes Orçomentórios, em lromitoÇõo no Coso, que
ocorreró no solo de reuníôes do Cômoro Municipol dio OZ de julho de
2014 o portir dos 09h00min, informou que no ocosiõo seró ministrodo
polestro com o senhor Alcomeno Alves e Silvo, engenheiro civil,
especiolisto em Orçomento Público. Convidou oindo todo o populoçõo
poro Audiêncio Público que discutiró o mencionodo projeto, que
oconleceró no dio 07 de julho de 2014 os l9h00min no plenório .José
Alves de Oliveiro. O senhor presidenle deixou o polovro livre. Vereodor
Onofre ogrodeceu mois umo vez oos vereodores Odoir Mussi e Ricordo
Nunes por lerem ocomponhodo o votoÇÕo dos colegos. Disse que o
odmiroçõo que lem por eles continuo e citou o importôncio do debole
sobre o ossunio. O senhor Presidente pediu uniôo oos componheiros e
disse que opiniÕes diversos sÕo soudóveis oo crescimento polÍtico.
Afirmou respeitor o vereodor Odoir Mussi e o suo opiniõo. por fim, o
senhor Presidente ogrodeceu o presenço dos Colegos e dos demois, e
em nome de Deus, declorou encerrodo o ReuniÕo. Do que poro
constor, eu, Ricordo Nunes, lo Secretório, lovrei o presente oto que lido
se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. Escloreço que
os poreceres jurídicos dos Projetos 32/2014 e 33/2014, estôo onexos
nesse documento em otendimento o solicitoçôo do vereodor Odoir
Mussi. (Nodo mois)

GEN TINS NETO

sidenle

MAR R GUES
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